

Jeudi 2 avril

Correction

Exercice 1 de  
vendredi 27  
mars

1-

1-a) Le tourisme d'affaires, le tourisme culturel et le tourisme balnéaire.

1-b) San José pour le tourisme d'affaires et culturel ; Tamarindo pour le tourisme balnéaire.

1-c) San José est une ville ; Tamarindo est sur le littoral.

1-d) Parc national de la Amistad.

1-e) Les espaces naturels occupent une grande place au Costa Rica. Plus des 3 quarts du territoire sont recouverts.

2-

2-a) Les routes, les aéroports et les ports de croisières.

2-b) Le tourisme permet d'aménager le pays, de développer les transports. On se déplace mieux.

3-

3-a) De l'Amérique du nord, 70% des touristes ; de l'Europe, 16,5% des touristes.

3-b) Les touristes amènent de l'argent, ils achètent des produits, payent les hôtels. **Le tourisme rapporte de l'argent à l'État.**

**EXERCICE 2 : Imagine un parcours touristique :**

**Consignes :** Tu imagines un parcours touristique de plusieurs étapes à travers le Costa Rica lors d'un voyage effectué dans ce pays.

**Pour cela, tu devras respecter les étapes suivantes :**

1. Donne d'abord le départ du parcours, l'arrivée et les infrastructures ou les moyens de transports utilisés pour se déplacer durant le parcours touristique.
2. Le parcours doit couvrir 1 grande partie du pays et comporter au moins 4 étapes (soit une par jour).
3. Au moins 2 types de tourisme identifiés dans l'exercice précédent doivent être pratiqués durant ce parcours.
4. Donne le nom des lieux pratiqués et le type de ces lieux pratiqués (littoral, montagne, ville) et cela pour chaque étape.
5. Décris à partir de ton imagination et des photos observées chaque étape du parcours.
6. Organise tout cela sous la forme d'un paragraphe de 10 phrases minimum.

Correction  
exercice 2

Nous sommes arrivés par avion à l'aéroport de Liberia, lieu de départ de notre parcours touristique à travers le Costa Rica. Nous sommes partis en mini-bus sur la route nous menant à Tamarindo. Nous avons là-bas profité des plages de la station balnéaire, notamment l'hôtel où des activités étaient proposées. Nous avons repris le mini-bus pour rejoindre San José, la capitale. À San José, où nous sommes restés 2 jours, il a été question de visiter les musées et les monuments les plus célèbres de la ville tout en profitant des restaurants. Par la suite, nous sommes partis à pied depuis San José pour rejoindre, à travers les espaces naturels, le sommet du volcan Irazu. Après avoir rejoint le mini-bus, nous avons effectué une randonnée dans le Parc national de la Amistad. Pour terminer, nous avons rejoint le port de croisière à Limon, lieu d'arrivée de notre parcours touristique.

## Conclusion

Le tourisme au Costa Rica se présente sous différentes formes : culturel (découvrir le patrimoine, visiter des musées), d'affaires (déplacement à but professionnel avec mise en œuvre de pratiques touristiques classiques) ou balnéaire, sur le littoral dans des stations aménagées (plages, hôtels, ...).

**Un touriste est une personne qui quitte son domicile pour des raisons personnelles ou professionnelles pour une durée supérieure à 24 heures.**

Le tourisme a des conséquences sur les espaces où il se déploie : aménagement et mise en place d'infrastructures de transports et de logements ; conséquences sociales et économiques : les touristes dépensent de l'argent et permettent de créer des emplois.